

PUBLIRREPORTAJE

MEDICING / INGENIERÍA MÉDICA:

Medicing
Ingeniería Médica

Experiencia probada en habilitaciones médicas de Seremi Salud y en permisos municipales

- Durante sus veinte años de trayectoria, esta empresa ha habilitado con éxito más de 17.000 m² de infraestructuras hospitalarias y de salud, consolidándose como un referente en asesoría y habilitación de instalaciones médicas, abarcando desde pabellones de cirugía mayor hasta clínicas odontológicas y estéticas. Junto a eso, brindando un servicio multidisciplinario a cada uno de sus clientes.
- Con un profundo conocimiento y resultados demostrables en la tramitación de requisitos legales y administrativos ante las autoridades, Medicing garantiza espacios óptimos para el ejercicio de la medicina.



Medicing es una empresa que fue fundada por Pablo Dumay Michell, ingeniero de profesión con más de 20 años en el rubro de las habilitaciones médicas, de familia y grandes amigos médicos.

La empresa nace con el propósito de satisfacer un vacío en el mercado: la necesidad de un servicio especializado en la habilitación de infraestructuras médicas que cumpliera con todas las normativas y requisitos legales. Y en eso, Medicing es una empresa pionera en el ámbito de la ingeniería médica, destacándose por su alta capacidad para transformar espacios convencionales en instalaciones médicas de alto estándar.

Pablo Dumay, quien maneja un profundo conocimiento en la gestión de las regulaciones del sector salud, identificó una oportunidad única para crear una empresa que no solo ofreciera servicios técnicos, sino que también brindara una asesoría multidisciplinaria en el proceso de habilitación de espacios médicos. Desde sus inicios, Medicing se ha comprometido a acompañar a sus clientes en cada paso del camino, desde el diseño inicial hasta la aprobación final por parte de las autoridades competentes.

"Somos un equipo experto, a cargo de todo lo necesario para lograr el objetivo final de abrir

una clínica u hospital, cumpliendo con todos los organismos reguladores y, algo muy importante, habilitar de la manera más rápida y efectiva para comenzar a atender pacientes", señala Pablo Dumay Michell.

La experiencia de Medicing en habilitaciones médicas es inigualable, con una amplia e interesante propuesta que puede considerar desde el diseño, arquitectura, construcción, Seremi Salud, Resoluciones Sanitarias, Patentes comerciales, Municipalidades, Permisos de edificación, Arquitectos revisores independientes, softwares de venta, contratos para personal manejados en Google

Drive, asistencia biométrica. Todo.

Cada proyecto es abordado con un enfoque personalizado, asegurando que todas las instalaciones no solo cumplan con las normativas de la Seremi de Salud y los municipios correspondientes, sino que también sean espacios seguros y eficientes para una gran experiencia de los pacientes.

Medicing busca mantenerse a la vanguardia de las innovaciones tecnológicas y adaptarse continuamente a las nuevas regulaciones del sector salud, de modo de seguir brindando un servicio de excelencia que supere las expectativas de sus clientes y contribuya al mejoramiento de la infraestructura médica en el país.

"Hemos ayudado a cientos de clientes y fundaciones, recientemente habilitamos una hermosa clínica de pabellones de cirugía mayor en Alonso de Córdova y sin ninguna observación del Seremi. Nuestra gran trayectoria, hoy nos brinda una buena imagen frente a la autoridad, lo que nos facilita abordar y resolver cada proceso", agrega Pablo Dumay Michell, y finaliza: "Nos encanta nuestro trabajo, siempre lo hacemos con pasión como si fuera nuestro. Y en ese marco, nuestro gran desafío es ser un actor referente en el ejercicio de las habilitaciones de hospitales y clínicas de cirugía mayor, para lo cual nuestra experiencia nos posiciona en un lugar importante en este mercado".

<https://www.medicing.cl>